

Crèche Schneckenwiese



Cette zone intergénérationnelle et animée au centre de Seuzach abrite des « logements pour personnes âgées » ainsi que des services publics comme par ex. la bibliothèque, le Centre de Spitex et la crèche. Le bâtiment Sud abrite les garderies. Deux crèches avec groupe de bébés séparé sont exploitées au rez-de-chaussée et une garderie avec table de midi à l'étage. À l'extérieur, la crèche utilise le vaste espace extérieur de l'école maternelle adjacente. Le concept d'architecture intérieure est le fruit du bureau Hinder Kalberer Architekten et permet aux enfants de découvrir de multiples couleurs, surfaces et matériaux avec leurs propriétés haptiques et optiques spécifiques. Les revêtements de sol Marmoleum de Forbo ont été choisis dans les tons de jaune et de bleu. Marmoleum convainc par ses matières premières naturelles, son bilan écologique positif et son extrême résistance à l'usage – ce sont là des conditions essentielles pour le quotidien turbulent des crèches.

Objet	crèche Schneckenwiese
Maître d'ouvrage	Commune de Seuzach
Architecte	Hinder Kalberer Architekten, Winterthur
Applicateur	BRUNNER PARKETT SEWITEPPICH AG, Winterthur
Date d'achèvement	Été 2021

Revêtements de sol utilisés



